

Potsdam! bekennt Farbe

Gemeinsam für Toleranz, Gewaltfreiheit und ein friedliches Miteinander.

Bundesweiter Aktionstag für Demokratie

Gemeinsam Hand in Hand – #WirSindDieBrandmauer

Das Bündnis Potsdam! bekennt Farbe ruft auf:

03.02.2024

13:00 Uhr Potsdam, Alter Markt

Wir schließen uns hier in Potsdam - dem Aufruf aus Berlin folgend - der Brandmauer gegen rechts an! Denn jetzt sind wir alle gefragt: Es ist unsere gemeinsame Verantwortung, als Zivilgesellschaft ein solidarisches Miteinander zu verteidigen. Am **3. Februar umrunden wir mit einer Menschenkette den Landtag Brandenburg** und zeigen: Wir sind die Brandmauer!

Wir rufen dazu auf, der rechten Normalisierung in Deutschland und Europa nicht länger zuzuschauen!

Wir sind entschlossen, für ein weltoffenes, tolerantes Potsdam auf die Straße zu gehen und gemeinsam gegen den Rechtsruck in Deutschland und Europa einzustehen:

„Für Solidarität und Respekt, gegen Hass und Hetze

Für Gerechtigkeit und Toleranz, gegen Spaltung

Für eine Gesellschaft, die niemanden zurücklässt, für Menschenwürde, gegen Ausgrenzung

Für Selbstbestimmung und Humanität, Menschenrechte für Alle, gegen Rassismus, Antisemitismus und andere Formen gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit.“¹

Potsdam, 31.01.2024

¹ <https://www.gemeinsam-hand-in-hand.org>